

LABRADOR AMENAZÓ CON ECHARLES DEL PARTIDO CUANDO YA SE HABÍAN IDO

Teníamos posibilidades de ganar las próximas elecciones municipales. Estábamos ilusionados y trabajando mucho, pero han vuelto a dividir al PP en La Puebla de Montalbán. Con nosotros y con nuestras familias desde luego que no cuentan"

tos". El ya ex-portavoz popular municipal, candidato por este partido en dos ocasiones y elegido por los afiliados como presidente hace cuatro años, insiste en que él ha intentado solucionar este problema, pero explica que Labrador ya me dijo *"que no iba a consentir que yo liderara nada"*.

Él, que ha sido el único concejal en dejar el ayuntamiento, ha sido también el único que no se ha ido del partido porque sigue creyendo en el PP y considera que *"los partidos están muy por encima de las personas que los dirigen en un momento dado. Los dirigentes van cambiando"*.

No lo han creído así sus cinco compañeros del grupo municipal, que han decidido darse de baja en el partido. De hecho lo hicieron unos días antes de que Jesús Labrador, el secretario provincial del PP, les amenazara en una nota de prensa con echarles del partido si seguían en el ayuntamiento como concejales no

Los 6 ex-concejales del PP de La Puebla de Montalbán que esta semana han abandonado el grupo municipal de este Partido.



adscritos a ningún grupo político. *"Nos sentimos menospreciados por la dirección provincial"*, dice uno de ellos, **Baldomero González**, que considera *"un traidor"* a Cabanillas. *"Se ha ido a Toledo contando no sé que y aquí no ha venido nadie a preguntarnos a nosotros. Lo lógico hubiera sido que lo hubieran hecho y que Cabanillas hubiera informado a la junta local de lo que estaba sucediendo"*.

El 6 de agosto, el nuevo responsable local mandó una carta a los afiliados postulándose claramente como líder de la agrupación local y *"su nuevo proyecto"* y advirtiéndolo que no iba a permitir que nadie *"deteriorara"* el Partido *"por cuestiones particulares"*. Fue la gota que colmó el vaso y ha

desencadenado la desbandada del grupo municipal popular.

La decisión de los cinco de mantenerse en el pleno municipal deja al Partido Popular con un sólo concejal en La Puebla de Montalbán, el que ocupará el puesto del único edil que ha dimitido: Domingo Sobrino. El siguiente en la lista popular, el número 8, **Álvaro Calderón**, había comunicado al cierre de esta edición su intención de renunciar al cargo, también por discrepancias con la actuación de la dirección provincial del PP en su pueblo. Le seguían en novena y décima posición: **Soledad Cuadra** y **Lidia Martínez**, que sí parecen simpatizar con la nueva estrategia diseñada desde Toledo.



Francisco
MAESO

servicios inmobiliarios
especialistas en alquiler

Visita nuestra oficina
y recibirás un **OBSEQUIO**
al dejarnos en gestión tu propiedad

Plaza de Zocodover (esquina c/ silleria) - 45001 - Toledo - 627 44 00 02
www.franciscomaeso.com